Renuncia Rementería a candidatura en Veracruz; ofrece apoyo a José Yunes

DE LA REDACCIÓN

El coordinador de los senadores del Partido Acción Nacional (PAN), Julen Rementería, renunció ayer a sus aspiraciones de contender por la gubernatura de Veracruz, en favor del diputado priísta José Francisco Yunes, a quien prometió acompañar en el proceso de selección de candidato y en la campaña, sin restricciones de tiempo ni condiciones.

Tras conocerse la determinación del panista, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, reconoció el compromiso y la generosidad del legislador, quien es "un gran veracruzano que pone por delante el bien de su tierra al cerrar filas en torno al proyecto de Pepe Yunes. Sin duda, su experiencia será un aporte fundamental para la construcción del mejor Veracruz de todos los tiempos. ¡Unidos vamos por la victoria!", señaló.

En un video que publicó en sus redes sociales, Rementería explicó que después de un proceso de reflexión decidió abandonar sus aspiraciones para que la dirigencia estatal del PAN se decida a ir en coalición con otros partidos y la sociedad civil, y no espere hasta febrero, como había planteado, a pesar de que Morena ya designó su candidata a la gubernatura.

Veracruz es más importante que cualquier interés personal. "Rescatarlo requiere de firmeza y claridad, no de titubeos y simulaciones. La definición de una alianza no puede esperar más. He decidido que no seré yo quien la entorpezca y por eso buscaré a Pepe Yunes, para cerrar filas y unir esfuerzos a fin de rescatar" al estado, señaló el panista.

Agregó que el priísta es un hombre "decente, de palabra, tiene mucho trabajo por el estado. Es alguien de convicciones, de principios y valores, pero que necesita del apoyo de todos.

"Estoy seguro de que todos los panistas y no sólo los de un grupo, acompañados de la fuerza y el corazón de la sociedad civil, habremos de sumarnos por el bien superior que hoy nos reclama: salvar a Veracruz", subrayó.

Rementería recordó que cuando manifestó su deseo de ser el candidato, ello le costó presiones y señalamientos sin fundamento y que aun sabiendo que no es una tarea fácil, decidió continuar, considerando que varias encuestas lo colocaban como una de las opciones más competitivas y con una tendencia de crecimiento.

Destacó que había solicitado un sondeo para que la sociedad civil eligiera al más competitivo, pero los tiempos y la alianza nacional no lo permitieron.